
приходилось становиться для них 

подругой, сестрой, мамой и всяче-

ски поддерживать и направлять.  

Я 8 лет проработала деканом... 

Была возможность уйти из науки на 

финансового директора и иметь 

шаблонную, скучную работу, но 

меня держали любовь к препо-

даванию и студентам. Свою 

работу я люблю до сих пор. 

-Какие советы вы могли бы дать 

нашим ученикам? 

Выбирайте ту профессию, кото-

рая вам действительно по душе, 

то чем вы хотели бы заниматься 

всю жизнь. Своей работой нуж-

но наслаждаться. 

Также сейчас востребованы 

профессионалы знающие различ-

ные языки. Без этого никуда.  Зная 

язык ты можешь работать в между-

народных компаниях, где тоже ча-

сто требуются специалисты.  

Такие мероприятия, проводимые 

школой и другими учебными заве-

дениями, помогают будущим вы-

пускникам с определением обла-

сти, в которой они будут развивать-

ся. Как в КИУ, так и в других уни-

верситетах и институтах часто про-

водятся дни открытых дверей, пола-

гаю стоит сходить хотя бы на не-

сколько, в разные учебные заведе-

ния. Возможно это поможет вам 

выбрать ту сферу деятельности, что 

придется вам по душе и вы захоти-

те связать свою жизнь именно с 

ней.  

 

Беседовала Мию 

С 24 октября наша школа воз-

обновила деловые завтраки. 

Для 8-9 классов это скорее в 

рамках профориентации и по-

мощи с выбором профессии. 

Ни для кого не секрет, что пра-

вильно выбрать профессию 

сложно. Вполне возможно, 

что многие уже знаю, кем же 

хотят стать в будущем, но 

время идёт, и человек может 

несколько раз и передумать, 

а потому в школах и проводят 

тестирования и различные 

встречи с представителями 

разных профессий.  

Одной из множества таких 

встреч, стал деловой завтрак 

с Гариповой Венерой Валерь-

евной - кандидатом экономиче-

ских наук, доцентом, заместите-

лем декана по научной работе 

факультета менеджмента и ин-

женерного бизнеса КИУ 

им.Тимирясова.  

Она рассказывала о том, какие 

трудности преодолевала на пути 

к тому, чего добилась сейчас, 

рассказывала о направлениях 

университета и колледжа, пред-

ставителем которого являлась, 

поделилась ценными советами 

и опытом. 

Мы взяли у неё небольшое ин-

тервью, где задали наиболее 

интересующие нас вопросы:  

-Сейчас вы являетесь кандида-

том экономических наук, но, 

если бы не экономика, то кем 

бы вы стали/ полагали, что ста-

ните? 

-Примерно в 12-14 лет я дума-

ла, что стану учителем. Это было 

очевидно, ведь моя семья - это 

педагоги и преподаватели в 3-

ем поколении. Да и родители 

ориентировали меня именно на 

преподавание и работу учите-

лем.  

-Как же вы всё-таки пришли к 

экономике и стали доцентом?  

-Я участвовала в олимпиадах по 

праву, попала в ТОП 10 и реши-

ла получить юридическое обра-

зование. Всё это происходило в 

моём родном городе - Набереж-

ные Челны. Также в то время 

“вееньем моды” стало экономи-

ческое образование, везде 

требовались хорошие бухгалте-

ра и аудиторы… Далее я продол-

жила обучение в аспирантуре и 

докторантуре, стала препода-

вать в своём ВУЗе.  

-Какие трудности у вас возника-

ли? 

-Была очень большая нагрузка… 

Страх перед огромными аудито-

риями и неопытность. Но я 

начала посещать курсы оратор-

ского искусства, общение со 

студентами наладилось. Иногда 

З А В Т Р А К  У  Д О Ц Е Н Т А  К И У   
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В нашей любимой 

школе прошел долго-

жданный день шапо-

чек и тапочек . 25 

декабря наша школа 

стала неким сказоч-

ным миром. Ученики 

надевали веселые 

шапочки и бывало 

очень странные, но ми-

лые тапочки. Когда ты 

идешь по коридору , 

ощущаешь эту предново-

годнюю суету , у тебя 

сразу же поднимается 

настроение, чувствуешь 

семейный уют и тепло. В 

этот день , школа пода-

рила нам незабывае-

мые впечатления и хоро-

шее настроение. Каж-

дый без исключения мог 

надеть любимые домаш-

ние тапочки и чувство-

вать себя еще свобод-

нее. Конечно 

мы не забыли 

про линейку , в 

честь окончания 

второго полуго-

дия. Все призе-

ры и участники 

олимпиад , вы-

дающиеся , 

учителя и учени-

ки были награждены 

грамотами за их тяжкий 

труд.  

Рин 

Д Е Н Ь  Ш А П О Ч Е К  И  Т А П О Ч Е К  

В первом этапе активу предстояло 

представить визитку и пройти не-

сколько испытаний, чтобы пока-

зать насколько хорошо они знают 

работу ученических объединений. 

В этом этапе наши ребята заняли 

2 место. Сплочение которое они 

показали заслуживает уважения! 

Второй этап проходил в конце 

декабря. Там активу нужно бы-

ло ,также, представить визитку и 

пройти испытание. Визитка пора-

зила многих судей, ведь ни у кого 

больше не было подобных наря-

дов и стихов, не было даже таких 

критериев оценки! Но это не по-

мешало ребятам достойно высту-

пить 

и 

услы-

шать 

апло-

дисменты других участников. 

В испытании второго этапа 

участвовало 3 активиста. Им 

предоставляли ситуации , кото-

рые могли бы случиться в школе, 

они же должны были найти ре-

шение таких проблем. Опять-

таки , ребята из нашей школы 

справились очень хорошо. 

Хоть официальное награждение 

и состоится в январе , но уже 

после 2 этапа каждой школе 

дали сертификат об участии. 

Желаем нашему активу победы 

и дальнейшего прогресса! 

Мию 

А К Т И В  Г О Д А  

В декабре актив нашей шко-

лы успел поучаствовать в 

большом конкурсе «Актив 

года»! 

Первый этап конкурса про-

шёл в начале декабря. Наши 

ребята подготовили целое 

шоу для представления рабо-

ты ШУС (Школьное учениче-

ское самоуправление). Они 

сделали визитку в стилистике 

времён Пушкина. Бальные 

платья, сюртуки и ,конечно 

же, хорошее настроение! 

Стр. 2 Н А З В А Н И Е  Б Ю Л Л Е Т Е Н Я  



Нет на земле ни одного 

государства, где жило бы 

столько разных народов, 

как в России. В ней жи-

вут 160 национально-

стей, 23 

народа. 

 

Миллио-

ны друж-

ных рук 

укрепля-

ют день 

за днём 

силу, 

могущество и сла-

ву России, строят общее 

хозяйство, общую культу-

ру. 

 

Традиционно в нашей 

школе прошел фестиваль 

дружбы народов! 

 

Процесс подготовки к 

данному фестивалю 

начался задолго до его 

представления: состав-

лялись сценарии, рас-

пределялись роли, про-

водили консультации. 

 

За время проведения 

мероприятия наши дети 

познакомились с танца-

ми, национальной одеж-

дой, кухней, особенно-

стями культуры, которые 

они представляли. 

 

Обучающиеся 

совместно с 

классными 

руководителя-

ми и родите-

лями пред-

ставляли гос-

тиные разных 

народов 

А какой аромат разно-

сился от национальных 

блюд на выставке-

дегуста-

ции блюд 

нацио-

нальных 

кухонь 

народов 

России. 

Узбекский 

плов, чак-

чак, осетинские пироги, 

татарские кайнары, бли-

ны и многие другие блю-

да были представлены в 

соответствии с нацио-

нальными традициями и 

способами их приготов-

ления. Каждый мог по-

пробовать понравивше-

еся блюдо.  

 

В заключение хочется 

сказать,что этот празд-

ник никого не оставил 

равнодушным. Все пели, 

смеялись и танцевали. 

Этот фестиваль стал ито-

гом большой работы 

школы по национально-

патриотическому воспи-

танию.  

Аделина Гатина 

Д Е Н Ь  Д Р У Ж Б Ы  Н А Р О Д О В  

Стр. 3 Т О М  1 ,  В Ы П У С К  1  

«Пушкин там 

гулял, собирал 

грибы и ягоды»  

 

 

Из школьных 
сочинений 
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ных, принимаемых в установ-

ленном порядке правила пове-

дения, которые регулируют 

общественные отношения. 

Если сказать проще, то наши 

права заканчиваются там, где 

начинаются права другого. 

Мы рассматривали еще и та-

кое высказывание: «Право это 

все то, что истинно и справед-

ливо» которое написал Виктор 

Гюго. Это высказывание вы-

звало много различных мне-

ний , которые привели к дис-

куссии. Кто-то говорил, что это 

высказывание не правильное 

и может осуществиться только 

в идеологии, которой никогда 

не будет. Другие же утвержда-

ли, что высказывание хоть и 

далеко от идеала , но в нем 

есть глубокий и скрытый 

смысл. А как считаете вы? 

22 января по адресу пр. Аль-

берта Камалеева 26/12 про-

шел первый детский ковор-

кинг. Он проводился юристом-

практиком Вероникой Музафа-

ровой. На этой лекции затраги-

вались вопросы о том, как 

достойно отстаивать права, а 

не «качать» их и как не про-

слыть хамом, думая , что вы 

отстаиваите свои права.  

В начале мы представились  и 

лично познакомились с Веро-

никой. Немного позже мы 

узнали, что она ведет доп. за-

нятия по праву в нашей шко-

ле! Начали рассматривать 

понятие право… Что это такое? 

Сначала спрашивалась аудито-

рия…. Почти все изложили 

свои догадки и были достаточ-

но близки к изначальной фор-

мулировке.  В частности право

-это система общеобязатель-

Было задано большое количе-

ство вопросов, на которые 

Вероника Музафарова дала 

объемные и раскрытые отве-

ты. Лекция была познаватель-

ной и интересной. Люди ушли с 

позитивным настроем и точно 

уверенные в том, что они смо-

гут правильно отстоять свои 

права. 

Аделина Гатина 

Д Е Т С К И Й  К О В О Р К И Н Г  

Молодежь своей отчизны 

за здоровый образ 

жизни!  

Школьная газета 


